

Pressemitteilung

10. April 2024

Ansprechpartner:
Veronika Soier
BAUER Aktiengesellschaft
BAUER-Straße 1
86529 Schrobenhausen
Tel.: +49 8252 97-3517
public.relations@bauer.de
www.bauer.de

Zu Ostern wieder viele Schülerpraktikanten bei Bauer

Schrobenhausen – Wie geht es nach der Schule weiter? Eine Frage, die sich allen Schülern einmal stellt. Bauer bot in den Osterferien wieder die Möglichkeit, sich im Rahmen eines kurzen Praktikums einen Einblick die Arbeitswelt und einen Überblick über die 16 Ausbildungsberufe zu verschaffen. Je nach Beruf dauerte das Praktikum zwischen ein und drei Tagen. Das Angebot, auf diese Weise ins Unternehmen zu schnuppern, stieß wieder auf reges Interesse: Knapp 100 Schülerinnen und Schüler erprobten sich in einem oder mehreren Ausbildungsberufen. Dabei ging es gerade bei den Handwerksberufen richtig zur Sache: Unter Anleitung der Auszubildenden wurden im Bereich Zerspanung filigrane Spielfiguren aus Metall hergestellt. Den fertigen Spielsatz durften die Praktikantinnen und Praktikanten selbstverständlich mit nach Hause nehmen.

Foto: pressebild-press-image-schuelerpraktikum-ostern-bauer-ag



Knapp 100 Schülerinnen und Schüler absolvierten bei Bauer ein Schnupperpraktikum während der Osterferien. © BAUER Gruppe

Über Bauer

Die BAUER Gruppe ist führender Anbieter von Dienstleistungen, Maschinen und Produkten für Boden und Grundwasser. Der Konzern verfügt über ein weltweites Netzwerk auf allen Kontinenten. Die Geschäftstätigkeit ist in drei zukunftsorientierte Segmente mit hohem Synergiepotential aufgeteilt: Spezialtiefbau, Maschinen und Resources. Bauer profitiert in hohem Maße durch das Ineinandergreifen der drei Geschäftsbereiche und positioniert sich als innovativer und hoch spezialisierter Anbieter von Produkten und Serviceleistungen für anspruchsvolle Spezialtiefbauarbeiten und angrenzende Märkte. Damit bietet Bauer passende Lösungen für die großen Herausforderungen in der Welt, wie die Urbanisierung, den wachsenden Infrastrukturbedarf, die



Umwelt sowie für Wasser. Die BAUER Gruppe, gegründet 1790, mit Sitz im oberbayerischen Schrobenhausen verzeichnete im Jahr 2022 mit etwa 12.000 Mitarbeitern weltweit eine Gesamtkonzernleistung von 1,7 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.bauer.de/de>. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#) und [YouTube](#)!